

Potsdam, 10.11.2016

Ich bin nunmehr seit 16 Jahren in der Fertighausbranche unterwegs und etabliert. Die letzten 4 Jahre bin ich als Vertriebsleiter Nord für das Unternehmen OKAL tätig. OKAL – Mein zu Hause.

Mit großer Freude und jeder Menge Stolz, erfuhr ich von Marc's Projekt und ließ mich nicht zweimal bitten, mit einem kleinen Beitrag, daran mitzuwirken. Ich habe Marc vor 4 Jahren kennen und schätzen gelernt. Aber das schreibt und sagt sicher jeder. Also was genau macht den „Marc Häusgen“ aus?

Für mich ist er der sanfte Riese in der Runde der Verkaufsleiter. Marc überzeugt durch ein ausgeprägtes Fachwissen und einzigartiges Verkaufstalent. Er kann sich sowohl durchsetzen, als auch einlenken und sich von anderen Gedanken überzeugen lassen. Er verfügt über wahnsinnig viel Energie, der ihn ständig voran treibt. Er erledigt seine Arbeit nicht einfach, er lebt und liebt sie. Marc ist ein Mensch der mich zum Start bei OKAL mehr als unterstützt hat und mir das Ankommen in der Firma und meiner Aufgabe sehr erleichtert hat.

Doch noch mehr schätze ich ihn als Mensch, welcher mich auch privat in schlechten Zeiten sehr unterstützt und aufgebaut hat.

Kurz um – EIN MENSCH WIE KEIN ZWEITER

Lieber Marc,

ich wünsche dir alles erdenklich Gute und freue mich auf viele Jahre Seite an Seite mit dir. Danke das es dich gibt und du bist wie du bist. Bitte bleibe so.



**Kevin Göb**  
Vertriebsleitung Nord